

MIT DEM GEWICHTS- KONTO IMMER IM PLUS

Juwelier und Optiker Marcinkowski aus Otterndorf arbeitet seit zwei Generationen mit Bedra zusammen. Inhaberin Doris Nüesch schätzt die unkomplizierte Zusammenarbeit und die Vorteile des Gewichtskontos.

„Bereits mein Vater vertraute beim Thema Recycling auf Bedra“, berichtet Doris Nüesch. „Ich habe die Geschäftsbeziehung nicht nur beibehalten, sondern um das Thema Gold- und Diamantschmuck erweitert. Die Zusammenarbeit ist einfach und unkompliziert, der Kontakt sehr persönlich, das Geschäftsgebaren transparent.“ Als einen großen Vorteil der Verzahnung von Altgoldgeschäft mit dem Schmuckangebot sieht sie die Möglichkeit der Verrechnung übers Gewichtskonto. „Damit schränkt die Bestellung unsere Liquidität nicht ein und zudem ist der Einkauf günstiger, da wir nur die Faconkosten der White-Label-Ware zahlen. Wir bewerben die Tatsache, dass wir Schmuck aus recyceltem Edelmetall verkaufen, das kommt gut an.“ Bei Collierketten, Solitärschmuck und teilweise auch Trauringen schwört Juwelier Marcinkowski auf das Sortiment von Bedra, welches er unter seinem guten Namen anbietet. Im hauseigenen Trauringstudio setzt man erfolgreich den Bedra-Ringkonfigurator ein, wenn die Kunden im präsentierten Dummy-Angebot der Hersteller nicht fündig werden.

Die POS-Materialien werden gerne genutzt, ob Plakate, Flyer, Ankaufblöcke, Prüfsäure oder die Altgold-Flachbeutelwerbung. „Die Flachbeutel haben wir im Januar zuletzt gestreut und bekommen heute noch Altgold damit angeliefert. Das ist für uns ein sehr stabiles Geschäft.“ Zudem werden die sozialen Medien genutzt, so gab es jüngst eine Story auf Instagram zum Thema „Was passiert mit Ihrem Altgold?“.

Auch wenn man mal frische Liquidität braucht, ist das Gewichtskonto von Vorteil, kommt man bei Bedra doch schnell an sein Geld. Als einen weiteren Aspekt benennt die Inhaberin: „Wenn der Goldpreis mal besonders hoch ist und wir den Kurs nutzen möchten, können wir fix unser Goldguthaben zu Geld machen.“

→ www.bedra.de

ZAHLEN & FAKTEN



Juwelier Marcinkowski nutzt das Schmuckprogramm von Bedra, welches dank der Verrechnung mit dem Edelmetallkonto überdurchschnittliche Margen bietet

Solitärprogramm ab Lager
0,03–0,50 ct.
585 und 750 Gelb- oder Weißgold
950 Platin
Ringweiten 48–60 Millimeter

Schon bei
269 €
beginnen die
Bedra-Antragsringe

„Die Zusammenarbeit ist einfach und unkompliziert, der Kontakt sehr persönlich, das Geschäftsgebaren transparent.“

Doris Nüesch, Inhaberin

0,03–1,00 ct.

schwer sind die Brillanten im Solitärsortiment von Bedra, alle in mindestens **W/Si-Qualität**.
Ab 0,10 ct. sind sämtliche Solitärartikel **IGI-zertifiziert**.

24 Stunden dauert die Abwicklung des Edelmetall-Recyclings, innerhalb von **48 Stunden** ist das Schmuckangebot von Bedra lieferbar.